

Gemeinde Mainhausen, Montag, 8. April 2013

Ein weiterer Schritt in Richtung U3-Betreuung



Umbaumaßnahmen in der KITA St. Kilian können beginnen

In der letzten Woche übergab der Kreisbeigeordnete Carsten Müller einen Zuschußbescheid des Landes Hessen über 45.000 € zur Schaffung von weiteren Plätzen für die Betreuung unter 3-jähriger in der Kindertagesstätte St. Kilian in Mainflingen.

„Der Rechtsanspruch auf einen Betreuungsplatz gilt ab dem 01. August 2013“, führt Bürgermeisterin Ruth Dissler aus und weist daraufhin, dass die Gemeinde Mainhausen, in Kooperation mit den kirchlichen und Privaten Trägern die verpflichtenden 35% am möglichen Bedarf tatsächlich erfüllt. „In der Gemeinde Mainhausen sind die ersten notwendigen Maßnahmen schon 2005 in Angriff genommen worden“, erklärt die Verwaltungschefin weiter.

Die geplante Eröffnung von weiteren 10 Krippenplätzen in der katholischen Kita „St. Kilian“ ist nun der nächste Schritt im Ausbau der U3-Betreuung in Mainhausen.

„Jetzt, mit Eingang des Bescheides können wir mit den erforderlichen Umbaumaßnahmen beginnen und die Eröffnung der Krippengruppe kann planmäßig erfolgen“, stellt Pfarrer Bernhard Gugerel fest.